

BAB V

KESIMPULAN DAN SARAN

A. Kesimpulan

Berdasarkan hasil penelitian dan pembahasan yang dijelaskan dan dideskripsikan pada bab sebelumnya mengenai pengelolaan program hafalan Al-Qur'an melalui metode Kauny Quantum Memory di Komunitas *Hafizh On The Street*, yang terdiri dari perencanaan, pelaksanaan, pengawasan, dan evaluasi. Maka diperoleh kesimpulan sebagai berikut:

Perencanaan program hafalan Al-Qur'an melalui metode Kauny Quantum Memory di Komunitas *Hafizh On The Street* disusun pada tahun 2014 oleh ketua Yayasan Askar Kauny. Perencanaan selanjutnya disusun oleh seluruh perangkat komunitas *Hafizh On The Street*, terkhusus divisi online. Hal yang perlu direncanakan sebelum pelaksanaan yaitu surat dan video untuk menghafal, admin, *reviewer*, dan grup hafalan. Proses perencanaan dan penetapan surat hafalan dilaksanakan dalam beberapa proses. Pertama surat dibuat oleh Yayasan Askar Kauny, kedua oleh pengurus inti komunitas, ketiga berdasarkan voting dan kesepakatan member, terakhir berdasarkan masukan dari member. Proses perencanaan sudah dilaksanakan secara sistematis dan alur perencanaan sudah ditetapkan dan dipahami oleh seluruh perangkat.

Pelaksanaan program hafalan Al-Qur'an melalui metode Kauny Quantum Memory di Komunitas *Hafizh On The Street* dilaksanakan sesuai perencanaan yang telah disusun berupa tata tertib dan peraturan program. Pihak yang terlibat dalam proses pelaksanaan yaitu member, admin, *reviewer*, dan kofas. Pengawasan program hafalan Al-Qur'an melalui metode Kauny Quantum Memory di Komunitas *Hafizh On The Street* melibatkan seluruh perangkat komunitas dan dilaksanakan secara berjenjang. Pengawasan dilaksanakan saat program sedang berjalan, dilaksanakan secara terus menerus, dan berjenjang. Laporan pengawasan rutin diserahkan setiap minggu serta setiap tanggal 15 dan 29 di setiap bulannya.

Evaluasi program hafalan Al-Qur'an melalui metode Kauny Quantum Memory di Komunitas *Hafizh On The Street* terbagi menjadi 2 yaitu evaluasi member dan evaluasi program dan pengurus. Evaluasi member terdiri dari

evaluasi admin, evaluasi bacaan oleh *reviewer*, murojaah akhir, kuis, dan ujian online serentak. Evaluasi program dan pengurus komunitas *Hafizh On The Street* dilaksanakan langsung setelah laporan dan data hasil pengawasan dilaporkan setiap 1 minggu sekali, tanggal 15 dan 29 di setiap bulan. Evaluasi program lebih banyak dilaksanakan oleh pengurus inti yang dilaksanakan setiap 1 tahun sekali, rapat program keseluruhan 4 bulan sekali, rapat kerja triwulan 3 bulan sekali, dan laporan setiap satu minggu sekali.

Adapun data yang diperoleh dari member program hafalan Al-Qur'an melalui metode Kauny Quantum Memory di Komunitas *Hafizh On The Street*, sebagian besar setuju jika pengelolaan program sudah disusun dan berjalan cukup baik. Penggunaan metode Kauny Quantum Memory juga mempermudah member saat proses menghafal, dan program ini juga mampu menambah hafalan Al-Qur'an mereka.

B. Saran

Berdasarkan hasil penelitian dan pembahasan yang dijelaskan dan dideskripsikan pada bab sebelumnya mengenai pengelolaan program hafalan Al-Qur'an melalui metode Kauny Quantum Memory di Komunitas *Hafizh On The Street*, yang terdiri dari perencanaan, pelaksanaan, pengawasan, dan evaluasi. Selanjutnya peneliti memberikan saran kepada beberapa pihak yang disampaikan sebagai berikut:

1. Pengelola Program

Perencanaan program hafalan Al-Qur'an melalui metode Kauny Quantum Memory, sebaiknya dokumen perencanaan diarsipkan secara baku dan tersusun rapi serta lengkap. Dalam proses pelaksanaan, member ditawarkan untuk setoran melalui video, hal ini agar member juga bisa menghafal gerakan arti perkata. Proses evaluasi bagi member yaitu kuis dan ujian serentak online hendaknya dilaksanakan secara keseluruhan dan bersifat wajib.

2. Anggota

Seluruh member hendaknya mengulang hafalannya secara mandiri di luar jadwal murojaah program hafalan ini.

3. Bagi Peneliti

Peneliti hendaknya mempelajari metode Kauny Quantum Memory serta mengaplikasikannya dalam kehidupan dan menerapkan metode ini dalam dunia pendidikan untuk pembelajaran menghafal Al-Qur'an.

4. Bagi Peneliti Selanjutnya

Bagi peneliti selanjutnya diharapkan mengkaji program lainnya yang terdapat di Komunitas *Hafizh On The Street*. Pada penelitian ini peneliti hanya fokus pada pengelolaan program berupa perencanaan, pelaksanaan, pengawasan, dan evaluasi. Diharapkan peneliti selanjutnya bisa meneliti kembali mengenai program hafalan Qur'an melalui metode Kauny Quantum Memory dengan fokus penelitian yang berbeda atau melaksanakan penelitian mengenai pengelolaan program hafalan Al-Qur'an lainnya.

